



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Ein Fenster zum Ozean

Künstlerin verwandelt Kindergarten in bunte Unterwasserwelt

Seebruck, den 23. Juli 2025 – Die Künstlerin Amy Farmer hat den Kindergarten „Chiemseefischerl“ in Seebruck mit einem beeindruckenden Wandbild verschönert – und das ganz ehrenamtlich. Entstanden ist eine lebendige Unterwasserwelt, die Kinder begeistert und zum Lernen einlädt.

Amy Farmer, die zuvor an einer renommierten Universität in Indien lehrte, hat kürzlich den Gruppenraum des Kindergartens „Chiemseefischerl“ in Seebruck mit einem großflächigen Wandbild gestaltet. Das beeindruckende Kunstwerk zeigt eine farbenfrohe Unterwasserlandschaft mit Korallen, Rochen, einer Schildkröte und bunt schillernden Fischen – und bringt damit nicht nur Farbe, sondern auch pädagogischen Mehrwert in den Alltag der Kinder.

Zwei Wochen lang arbeitete Amy Farmer täglich mit viel Geduld und Hingabe an jedem Detail der Meereswelt. Die Kinder des Kindergartens verfolgten das Entstehen des Kunstwerks oft stundenlang – ein kreativer Prozess, der sie nachhaltig beeindruckte.

Das Wandbild dient nicht nur als dekoratives Element, sondern auch als pädagogisches Werkzeug: Es regt die Fantasie an, vermittelt Wissen über das Leben unter Wasser und macht Naturthemen kindgerecht erfahrbar.

Bemerkenswert ist auch das ehrenamtliche Engagement der Künstlerin: Sie übernahm das Projekt vollständig unentgeltlich – aus Überzeugung und mit dem Wunsch, den Kindern eine Freude zu machen.

Bürgermeister Martin Bartlweber bedankt sich im Namen der Gemeinde herzlich: „Ich möchte Amy Farmer von Herzen danken. Mit viel Engagement und Kreativität hat sie den Kindern eine große Freude gemacht – und unserem Kindergarten einen echten Hingucker geschenkt.“

Auf dem Bild (v.l.): Bürgermeister Martin Bartlweber, Amy Farmer, Kiga-Leiterin Kerstin Ißmer

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 22